

**LA DIRECTION, LES PROFESSEURS, LES ÉTUDIANTS ET
LES COLLABORATEURS DE LA HAUTE ÉCOLE DE MUSIQUE DE LAUSANNE
(HEMU)**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Matthieu BLANC

Etudiant en master de pédagogie musicale

Personnalité solaire et talentueuse, il aura marqué notre institution et plus particulièrement le département Jazz. Il était également bien connu comme membre du groupe Lady Bazaar.

Nous exprimons notre plus vive sympathie à sa famille et à ses proches.
Les obsèques auront lieu à Thoiry (France).